

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Bienvenido, conoce más sobre las obligaciones y derechos que te pertenecen como usuario de nuestra web <http://www.eld3s3o.es> y mantente informado.

Nos complace a **BAGRE CORPORATE SERVICES SL**, informarte a ti que haces uso de nuestra página web, a través de esta Política de Privacidad sobre el tratamiento y protección de los datos de carácter personal que puedan ser recabados mediante la navegación o contratación de servicios que realices en este portal y las cookies para el funcionamiento correcto de la web. El usuario que hace uso de esta web acepta la presente Política de Privacidad.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL adopta las medidas necesarias para garantizar la seguridad, integridad y confidencialidad de los datos conforme a lo establecido en:

Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo - de 27 de abril de 2016 - relativo a la protección de las personas físicas.

Ley Orgánica 3/2018 - de 5 de diciembre - de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales.

Real Decreto 1720/2007 - de 21 de diciembre - por el que se aprueba el Reglamento de desarrollo de la Ley Orgánica de Protección de Datos.

Ley 34/2022 - de 11 de julio - de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico.

Mediante los formularios de registro, en su caso, del presente sitio web o el envío de correo electrónico se recogen y tratan datos personales de cada usuario que son necesarios para la gestión y mantenimiento de algunos de los servicios prestados y cuyo tratamiento se rige por la presente Política de Privacidad.

RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE LOS DATOS PERSONALES

El responsable del tratamiento de los datos personales que el usuario facilite al acceder y utilizar el sitio web es, en calidad de propietario, **BAGRE CORPORATE SERVICES S.L.**

NIF/CIF: B02686285

Código: 28002

Domicilio social: AVENIDA DOCTOR ARCE 14 MADRID, ESPAÑA

Teléfono: +34 913256760

Correo electrónico: pcarreto@gruposyc.com; reservas@eld3s3o.es

Actividad del sitio web: información sobre restaurante y sistema de gestión de reservas, así como tramitación de datos de carácter personal.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL se compromete a aplicar las medidas de seguridad informática previstas en la normativa citada previamente, con el objetivo de impedir el acceso o uso indebido de los datos, su manipulación, deterioro o pérdida.

DURACIÓN DEL ALMACENAMIENTO DE LOS DATOS

BAGRE CORPORATE SERVICES SL, como responsable del tratamiento, se compromete a almacenar y gestionar los datos personales e información recogida mediante esta página web con la debida confidencialidad para los fines previstos y descritos en la Política de Privacidad, mientras la persona interesada no solicite su eliminación. No obstante, el responsable del tratamiento podrá conservar, debidamente bloqueados, los datos para atender posibles responsabilidades administrativas o jurisdiccionales.

FINALIDADES DEL TRATAMIENTO DE DATOS

Las operaciones, gestiones y procedimientos técnicos, ya sean realizados de forma automatizada como no automatizada, que posibiliten la recogida, almacenamiento, modificación, transferencia y otras acciones sobre datos de carácter personal, tienen la consideración de tratamiento de datos personales.

En **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** tratamos los datos personales que el usuario nos facilita a través de <http://www.eld3s3o.es>, con el fin de incluirlos en la agenda de contactos, gestionar la relación comercial solicitada y utilizar así esta información como medio de contacto de dicha empresa. Además, el tratamiento de estos datos recabados también implica gestionar el envío de la información que nos sea solicitada y poder responder a las consultas, comentarios o cuestiones que el usuario remita a través del sitio web, facilitando a su vez a los interesados las ofertas de servicios que sean de su interés, para notificarle de actividades, productos y/o servicios, novedades; vía e-mail, fax, WhatsApp, teléfono proporcionado, sms y mms o cualquier otro medio proporcionado por el usuario, para enviar comunicaciones comerciales o publicitarias a través de cualquier medio electrónico o físico que posibilite realizar comunicaciones, así como para las finalidades concretas que particularmente se indiquen en cada una de las secciones donde aparezca un formulario de registro o contacto electrónico.

Las comunicaciones siempre serán relacionadas con nuestros productos y/o servicios, novedades, promociones, actividades, así como los productos y/o servicios que podamos considerar de tu interés y que puedan ofrecer colaboradores, empresas o "partners" con los que mantengamos acuerdos de promoción o colaboración comercial.

De ser así, garantizamos que estos terceros no tendrán acceso a tus datos personales, con las excepciones reflejadas a continuación, siendo en todo caso estas comunicaciones realizadas por parte de **BAGRE CORPORATE SERVICES SL**, como titular de la web.

Estas páginas enlazadas y pertenecientes a terceros no han sido revisadas ni son objeto de controles, ni recomendación por nuestra parte, por lo que en ningún caso **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** será considerada responsable de los contenidos de estos sitios web, de las responsabilidades derivadas de su uso en todos los ámbitos, ni por las medidas que se adopten relativas a la privacidad del usuario, tratamiento de sus datos de carácter personal u otras que pudieran establecerse.

Por todo ello, recomendamos la lectura detenida y anticipada de todas las condiciones de uso, condiciones de compra, políticas de privacidad, avisos legales y/o similares de estos sitios enlazados antes de proceder a la adquisición de estos productos o uso de las webs.

Los campos de los registros se deben cumplimentar obligatoriamente para que **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** pueda cumplir con las finalidades mencionadas con anterioridad.

El usuario es el responsable único de la veracidad y modificación de los datos que remita a **BAGRE CORPORATE SERVICES SL**, exonerando a este último de cualquier responsabilidad al respecto. Es responsabilidad del usuario mantener actualizados los datos con exactitud y autenticidad, por lo que, de acuerdo con la presente Política de Privacidad, aceptas proporcionar información completa y correcta en el o los formularios, campos o medios de contacto o suscripción en la presente web.

El usuario puede oponerse al envío de comunicaciones comerciales en cualquier momento.

ACCESO A DATOS POR CUENTA DE TERCEROS

Con carácter general **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** comunicará estos datos personales a terceros, cuando sea estrictamente necesario para gestionar y mantener la relación entre el usuario y la mencionada empresa, previa autorización expresa por parte del usuario. Esto se hará sólo durante el tiempo imprescindible para posibilitar la ejecución del contrato de encargo, y en las mismas condiciones y con las mismas responsabilidades que se le exigen al responsable. Una vez finalizado el encargo, el encargado del tratamiento devolverá al responsable los datos personales y suprimirá cualquier copia de la que disponga.

Por otra parte, sólo tendrán derecho a acceder a estos datos personales los terceros con los que **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** tenga una obligación legal o contractual de facilitarlos, entre los que se incluyen, por ejemplo, el Defensor del Pueblo y Jueces y Tribunales interesados en los procedimientos relacionados con las reclamaciones presentadas.

Para poder prestar servicios estrictamente necesarios para el funcionamiento, mantenimiento y desarrollo de las actividades de este sitio web, te informamos que compartimos datos con los siguientes prestadores de servicio bajo sus correspondientes condiciones de privacidad.

Estos terceros no podrán utilizar dicha información para ningún otro fin que no esté regulado específicamente en nuestras relaciones con ellos en virtud de la normativa aplicable en materia de protección de datos de carácter personal.

Este sitio web está alojado en <https://www.godaddy.com/es> , con marca comercial **_Godaddy_**, que proporciona los servicios de hosting para que puedas acceder y navegar por nuestro sitio. Puedes consultar la política de privacidad y demás aspectos legales de esta empresa en el siguiente enlace: <https://https://www.godaddy.com/es/legal/agreements> .

Nuestra web utiliza servidores publicitarios con el fin de facilitar los contenidos comerciales que visualizas en nuestras páginas. Dichos servidores publicitarios utilizan

cookies que le permiten adaptar los contenidos publicitarios a los perfiles demográficos de los usuarios:

Google Analytics:

Google Analytics es un servicio analítico de web prestado por Google, Inc., una compañía de Delaware cuya oficina principal está en 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View (California), CA 94043, Estados Unidos (“Google”).

Google Analytics utiliza “cookies”, que son archivos de texto ubicados en tu ordenador, para ayudar al website a analizar el uso que hacen los usuarios del sitio web.

La información que genera la cookie acerca de tu uso del website (incluyendo tu dirección IP) será directamente transmitida y archivada por Google. Google usará esta información por cuenta nuestra con el propósito de seguir la pista de su uso del website, recopilando informes de la actividad del website y prestando otros servicios relacionados con la actividad del website y el uso de Internet.

Google podrá transmitir dicha información a terceros cuando así se lo requiera la legislación, o cuando dichos terceros procesen la información por cuenta de Google. Google no asociará su dirección IP con ningún otro dato del que disponga.

En el ejercicio de tus derechos como usuario, puedes rechazar el tratamiento de los datos o la información rechazando el uso de cookies en la selección de la configuración de tu navegador, sin embargo, hay la posibilidad de que no puedas usar la plena funcionalidad de este sitio web.

Al utilizar esta web, de acuerdo a la información facilitada en esta Política de Privacidad, aceptas el tratamiento de datos por parte de Google en la forma y para los fines indicados.

Para más información, puedes consultar la política de privacidad de Google en <https://www.google.com/intl/es/policies/privacy/>.

Google AdSense:

Google, como proveedor asociado, utiliza cookies para publicar anuncios en este sitio web. Puedes inhabilitar el uso de la cookie de DART a través del anuncio de Google y accediendo a la política de privacidad de la red de contenido: <https://www.google.com/intl/es/policies/privacy/>.

Google utiliza empresas publicitarias asociadas para publicar anuncios cuando visita nuestro sitio web. Es posible que estas empresas usen la información que obtienen de tus visitas a este y otros sitios web (sin incluir tu nombre, dirección, dirección de correo electrónico o número de teléfono) para ofrecerte anuncios sobre productos y servicios que te resulten de interés.

Al utilizar esta web, consientes el tratamiento de datos por parte de Google en la forma y para los fines indicados.

Si quieres saber más sobre el uso de cookies y las prácticas de recopilación de información y los procedimientos de aceptación o rechazo, consulta nuestra POLÍTICA DE COOKIES.

Como titular de la web, **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** ha adoptado todas las medidas técnicas y de organización necesaria para garantizar la seguridad e integridad

de los datos de carácter personal que trate, así como para evitar su pérdida, alteración y/o acceso por parte de terceros no autorizados.

Te recordamos que, para más información, puedes consultar nuestras páginas de **Aviso Legal y Política de Cookies**.

LEGITIMACIÓN PARA EL TRATAMIENTO DE LOS DATOS

El tratamiento de los datos personales que proporciona el usuario se realiza en base a las siguientes bases jurídicas que legitiman el mismo:

El consentimiento libre, específico, informado e inequívoco, ya que en el uso de la página web, el usuario se obliga a la lectura de la presente Política de Privacidad, quedando informado y conforme.

En el caso de que el interesado no facilite los citados datos o éstos sean erróneos o inexactos, no podremos atender su solicitud, resultando imposible proporcionarle la información solicitada o llevar a cabo la contratación de los servicios. Por tanto, el responsable del tratamiento, **BAGRE CORPORATE SERVICES SL**, quedará exonerado de toda responsabilidad que pudiera derivarse de la no ejecución del encargo, solicitud o de las consecuencias que se deriven de estas informaciones inexactas o erróneas.

DERECHOS DE LOS INTERESADOS

El usuario podrá ejercitar en todo momento, en los términos establecidos en la legislación vigente, los derechos de acceso, rectificación o supresión de datos, solicitar que se limite el tratamiento, oponerse al mismo, solicitar la portabilidad de sus datos, así como revocar el consentimiento prestado, derechos reconocidos en el citado Reglamento (UE). El ejercicio de estos derechos puede realizarlo el propio usuario dirigiéndose a **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** en la dirección de su sede social indicada anteriormente; a través del envío de un correo electrónico a la siguiente dirección pcarreto@gruposyc.com; reservas@eld3s3o.es o a la dirección postal Av.Dorctor Arce 14,2800 Madrid, España..

Para el efectivo ejercicio de estos derechos, el usuario deberá acreditar su identidad facilitando su nombre y apellidos, fotocopia del DNI o documento identificativo equivalente vigente y legible que acredite su identidad, petición en la que se concrete la solicitud, dirección a efectos de notificaciones, y fecha y firma del solicitante.

Asimismo, el usuario podrá reclamar ante la Agencia Española de Protección de Datos, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, mediante escrito dirigido a misma, C/Jorge Juan, N.º 6, 28001 - Madrid, o a través de la web: <https://www.agpd.es>

AVISO LEGAL

IDENTIFICACIÓN DEL RESPONSABLE DEL SITIO WEB

La finalidad de este sitio web es generar contenido informativo que estará a disposición del usuario que haga uso de ésta, para crear canales de información, comunicación, opiniones y colaboración.

El usuario puede contactarnos enviando un correo electrónico a pcarreto@gruposyc.com; reservas@eld3s3o.es, o bien llamándonos al Tel. +34 913256760.

OBJETO

El presente documento regula los derechos y obligaciones de **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** y del usuario en relación al acceso, navegación y utilización de la presente página sin perjuicio de que **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** se reserve el derecho a modificar en cualquier momento, sin previo aviso, su contenido, siendo vigentes las que en el momento de acceder al sitio web se encuentren publicadas.

Mediante la navegación, visualización y uso de esta página adquieres la categoría de usuario, y por tanto la aceptación expresa de todas las cláusulas incluidas en el presente Aviso Legal, así como también las políticas, advertencias o cláusulas específicas que se establezcan en las diferentes secciones de la página.

En caso de no aceptar las cláusulas establecidas en el presente Aviso Legal, tendrás que abstenerte de ingresar y/o utilizar los servicios y/o contenidos puestos a tu disposición en la página, debiendo abandonar la misma.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL podrá dar por terminado, suspender, interrumpir o bloquear, en cualquier momento sin necesidad de previo aviso al usuario, el acceso a los contenidos de la página, sin posibilidad por parte del usuario de exigir indemnización alguna.

ACCESO AL SITIO WEB

Como usuario de nuestra página te obligas de manera voluntaria y automática a no utilizar la página para la realización de actividades contrarias a las leyes vigentes, la moral, buenas costumbres, orden público y, en general, a hacer un uso conforme a las condiciones establecidas en el presente Aviso Legal y a sus políticas. Asimismo, te obliga a no realizar actividades publicitarias o de explotación comercial remitiendo mensajes que utilicen una identidad falsa y/o ilegal.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL actúa meramente como responsable de la página en su calidad de prestador de un servicio de información, contenido y comunicación, bien sobre sus propios productos y/o servicios, o bien sobre servicios de terceros con los que ha suscrito acuerdos, por lo que no es responsable de los

contenidos que, en contra de las presentes condiciones, el usuario pudiera enviar o publicar, siendo éste el exclusivo responsable de la autenticidad y licitud de los mismos.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL podrá interrumpir en cualquier momento el servicio y uso de la página que esté siendo utilizada por el usuario y resolver de modo inmediato la relación con este último si detecta un uso indebido o no contemplado de la página o de cualquiera de los servicios que se ofertan, que pueda considerar contrario a lo expresado en el presente Aviso Legal o en la legislación aplicable vigente en el momento de su uso.

El acceso, visualización y uso al contenido de los productos y/o servicios ofrecidos en la página quedan limitados a usuarios mayores de edad de acuerdo a la legislación aplicable vigente en el momento de su uso.

Para el caso del usuario mayor de edad, que tengan a su cargo menores o incapaces, será el único responsable de establecer qué servicios y/o contenidos son no apropiados para la edad y/o capacidad de estos sujetos. En caso de que tenga lugar el acceso, uso y/o registro por parte de un menor, se entiende que dicho acceso se ha realizado con autorización previa, expresa y bajo la supervisión de sus padres, tutores o representantes legales, por lo que **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** se reserva el derecho a realizar cuantas verificaciones y comprobaciones considere pertinentes a este respecto.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL informa que existen programas informáticos que permiten filtrar y bloquear el acceso a determinados contenidos y servicios, por lo que los padres, tutores o representantes legales de un menor, pueden decidir cuáles son los contenidos y servicios de la página, al web o Internet a los que pueden tener acceso y cuáles no por no estar capacitados para ello.

Bajo ningún caso **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** se responsabilizará de la autenticidad de los datos facilitados por el usuario, por lo que éste será el único responsable de que la información que le proporcione a **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** resulte fidedigna, veraz, exacta, actualizada y precisa o, en caso contrario, de las posibles consecuencias que pudieran derivarse de la falsedad, falta de calidad o en veracidad de los datos.

PROPIEDAD INTELLECTUAL E INDUSTRIAL

La totalidad de esta página: de manera enunciativa más no limitativa, el texto, imágenes, marcas, gráficos, logotipos, botones, archivos de software, formularios, combinaciones de colores y diseños, así como la estructura, selección, ordenación y presentación de su contenido, se encuentra protegida por las leyes sobre Propiedad Intelectual e Industrial vigente, quedando prohibida su reproducción, distribución, comunicación pública y transformación, salvo para uso personal y privado.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL no garantiza que los contenidos sean precisos o libres de error o que el libre uso de los mismos por el usuario no infrinja los derechos de

terceras partes. El buen o mal uso de esta página y de sus contenidos está bajo la responsabilidad del usuario.

Asimismo, queda prohibida la reproducción, retransmisión, copia, cesión o redifusión, total o parcial, de la información contenida en la página, cualquiera que fuera su finalidad y el medio utilizado para ello, sin autorización previa de **BAGRE CORPORATE SERVICES SL**.

ENLACES



LINKS

Al igual que se indica anteriormente, nuestra página, además de los enlaces sobre productos y/o servicios, puede incluir enlaces o links a sitios de terceros.

Reiteramos que las páginas pertenecientes a estos terceros no han sido revisadas ni son objeto de controles por parte de **BAGRE CORPORATE SERVICES SL**, por lo que **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** no podrá ser considerada responsable de los contenidos de estos sitios web, ni de las medidas que se adopten relativas a su privacidad o al tratamiento de sus datos de carácter personal u otros que pudieran derivarse.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL recomienda la lectura detenida de las condiciones de uso, política de privacidad, avisos legales y/o similares de estos sitios.

En caso de estar interesado en activar un enlace a alguna de las páginas de **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** deberá comunicarlo, obteniendo el consentimiento expreso para crear el enlace. **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** se reserva el derecho de oposición a la activación de enlaces con su sitio web.

LIMITACIÓN

DE

RESPONSABILIDAD

BAGRE CORPORATE SERVICES SL no será responsable directa ni subsidiariamente de:

- La calidad del servicio, la velocidad de acceso, el correcto funcionamiento ni la disponibilidad ni continuidad de funcionamiento de la página.
- Los daños que puedan causarse en los equipos del usuario por la utilización de la página.
- Los casos en que un tercero, quebrantando las medidas de seguridad establecidas, acceda a los mensajes o los utilice para la remisión de virus informáticos.
- Los vicios y defectos de toda clase de los contenidos transmitidos, difundidos, almacenados o puestos a disposición.
- La licitud, fiabilidad y utilidad de los contenidos que los usuarios transmitan con la utilización de la página o de los servicios en ella ofertados, así como tampoco su veracidad o exactitud. **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** no controla la utilización que los usuarios hacen de la página, ni garantiza que lo hagan conforme a lo establecido en el presente Aviso Legal.

A título enunciativo y con carácter no limitativo, el usuario será responsable de:

- Los contenidos introducidos por ellos, especialmente de los datos e informaciones introducidos y enviados a la compañía por medio de la página o en la página.
- La realización de cualquier tipo de actuación en las páginas de terceros, o actuaciones ilícitas, lesivas de derechos, nocivas y/o perjudiciales.
- El incumplimiento de cualquiera de las anteriores obligaciones por parte del usuario podrá llevar aparejada la adopción de las medidas oportunas amparadas en Derecho y en el ejercicio de sus derechos u obligaciones, por parte de **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** pudiendo llegar a la eliminación o bloqueo de la cuenta del usuario infractor, sin que medie posibilidad de indemnización alguna por los daños y perjuicios causados.

POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, todos los datos de carácter personal facilitados durante la utilización de nuestra página serán tratados de conformidad con lo dispuesto en la Política de Privacidad que todo usuario debe aceptar expresamente antes de facilitar datos personales a través de los diferentes formularios puestos a disposición en las secciones de nuestra página.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL adopta las medidas de índole técnica y organizativa necesarias para garantizar la seguridad de los datos de carácter personal contenidos para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos y los riesgos a los que están expuestos y administra su entorno de servidores de forma adecuada, teniendo una infraestructura firewall de estricto cumplimiento.

Podrás ejercitar los derechos de acceso, rectificación, oposición y cancelación mediante un correo electrónico a pcarreto@gruposyc.com; reservas@eld3s3o.es, indicando en el encabezado: **PROTECCIÓN DE DATOS**.

El usuario será el único responsable de la veracidad de los datos facilitados a **BAGRE CORPORATE SERVICES SL**.

POLÍTICA DE COOKIES

De conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente sobre el uso de cookies, el uso de estas será tratado de conformidad con lo dispuesto en el apartado denominado Política de Cookies existente en la presente página y, que todo usuario debe leer, aceptar y/o limitar durante la navegación, según informa con carácter expreso la sección sobre cookies de nuestra web y la información adicional que se muestran sobre el uso de cookies en la misma. Pudiendo limitar el usuario la descarga de COOKIES desde las opciones del navegador.

LEGISLACIÓN APLICABLE Y JURISDICCIÓN COMPETENTE

El presente Aviso Legal se encuentra redactado en castellano, y se encuentra sometido a la legislación española vigente, que se será de aplicación en lo no dispuesto en el presente en materia de interpretación, validez y ejecución.

BAGRE CORPORATE SERVICES SL y el Usuario, con renuncia expresa a cualquier otro fuero, se someten a los Juzgados y Tribunales del domicilio del Usuario para cualquier controversia que pudiera derivarse. En el caso de que el Usuario tenga su domicilio fuera de España, **BAGRE CORPORATE SERVICES SL** y el Usuario se someten, con renuncia expresa a cualquier otro fuero, a los juzgados y tribunales de (Madrid, España).